

EL CABALLITO

Se va Vilchis de Morena; será líder del PT en el Edomex

:::: Los días en Morena terminaron para el alcalde de Ecatepec, **Fernando Vilchis**, quien se fue al PT, donde será presentado el sábado como coordinador estatal de afiliación. Es sabido que el



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Fernando Vilchis

buscará ser uno de los principales activos para los siguientes procesos electorales. ¿Cuál será la reacción de Morena ante la salida de sus filas del alcalde ecatepense?

también diputado federal electo tenía marcadas diferencias con el Grupo Acción Política (GAP), encabezado por el senador **Higinio Martínez**, y aunque ganó su distrito electoral federal por el guinda, optó por dejarlo días después de la votación del 2 de junio. Nos dicen que en el PT, que también forma parte de los aliados de la autollamada Cuarta Transformación, Vilchis

Alertan empresarios por violencia afuera de antros

:::: Nos platican que dueños de bares y antros de la zona Centro advirtieron a las autoridades de investigación sobre el recrudecimiento de la violencia ejercido por las células de *La Unión Tepito* y la *Anti-Unión*, pues no baja la extorsión y el llamado derecho de piso, así como la exigencia de que les permitan vender drogas. Nos comentan que piden ayuda a las autoridades de todos los niveles, incluidas las de la alcaldía Cuauhtémoc, a quienes solicitan especial atención, pues los procesos de transición pueden ser aprovechados por los criminales para aumentar los delitos. Por cierto, el edil **Raúl Ortega** aseguró que están intensificando los operativos en establecimientos para garantizar la diversión sana de los jóvenes.

Piden garantías con el arribo de la oralidad a juicios civiles y familiares

:::: Hoy que se prevé que el Congreso de la



Nashieli Ramírez

se armonicen 29 ordenamientos legales y que se establezca un sistema de apoyos para que las personas ejerzan sus derechos sin discriminación.

CDMX declare formalmente la vigencia y aplicación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares en la capital, que se traduce en la extinción paulatina de los juzgados en dichas materias para pasar a las salas de oralidad. La Comisión de Derechos Humanos local, que preside **Nashieli Ramírez**, llamó la atención sobre el proceso y planteó dos desafíos: que

